
                   

COLEGIO PARROQUIAL SANTO “CURA DE ARS” 

               “Por el camino de la exigencia se llegará a la excelencia” 

 

 

ARTESANOS DE LA PROPIA VIDA 

 

     Reflexión: 

 

     La incidencia de forjar un carácter en mi proyecto de vida, ha sido muy 

importante para mí, ya que me ha permitido aprende, a no darme por vencida, a 

pesar de tantos momentos tan difíciles y desagradables que he tenido que afrontar 

desde muy temprana edad, como lo han sido el rechazo y burla por parte de mis 

compañeros y algunas personas, solo por no poder aprender, rendir o hacer las cosas 

al igual que ellos, la cantidad de exámenes, médicos y tratamientos que he tenido 

que a frotar, todo esto me ha hecho sentir triste , derrotada y me ha llevado a sufrir 

depresión y a tener una acumulación de sentimientos encontrados, y todo aquello 

que se pueden dar en medio de una discapacidad, pero también me ha permitido 

forjar un carácter , que es lo que necesito para no dejarme caer tan rápido en una 

adversidad, que al contrario me ha enseñado a ser feliz como soy, a estar bien con 

migo misma, estar tranquila y siempre confiar en mí. 

 

     La vida puede ser muy difícil, pero luchándola y pensando en positivo puedo 

sacar  todo a delante, porque en la depresión  y en la tristeza, lo único que hago es  

hacerme daño y esto lo único que va hacer, es que yo no pueda seguir con mi vida, 

como la llevo hasta el momento. 

 

     Gracias a mi familia,  a mis doctores y profesores que me han enseñado que no 

me debo dar por vencida, que debo seguir intentando así me caiga mil veces, pero lo 

importante es levantarme y seguir con mi camino, esa es la forma de aprender, esa 



es la forma de vivir la vida que viene sin manual, como los grandes de la historia 

que sufrieron grandes derrotas y miles de fracasos, pero siguieron adelante con una 

meta clara.  Mis padres me han enseñado que uno debe buscar,  para que es bueno y 

convertirlo en excelente, convertirlo en algo extra-ordinario, que significa, que es 

más que lo ordinario o corriente y uno solo tiene que ser excelente en una sola cosa 

y ser perseverante y paciente, para lograr tener satisfacción personal , hacer sentir 

feliz y orgullosa a la persona más importante que uno puede tener, que es uno 

mismo;  eso que ellos me han enseñado me ha servido de mucho, en la formación de 

mi personalidad y carácter , porque aprendí a no prestarle atención a lo que los 

demás piensan de mi o de mis cosas, yo puedo salir adelante, con la ayuda de mis 

padres y de las personas que me quieren;  este texto me hace reflexionar, que no me 

debo dar por vencida en los momentos difíciles de la vida, porque si no lucho por 

mis sueños y lo que yo quiero en toda mi vida voy hacer una persona amargada, 

triste y sola. 

 

     Reconozco que  he tenido muchas caídas en mi vida, que me han hecho entrar en 

momentos oscuros y de mucha tristeza,  pero aun así, he podido salir de ellos y 

seguir feliz y siendo yo misma, ¡sí, es cierto! tengo una discapacidad, pero en medio 

de todo, no me dejo derrumbar, porque tengo una meta clara a un futuro,  quiero 

hacer una fundación para niños , niñas y personas con discapacidad sin importar su 

edad, en donde puedan llegar y encontrar una mano amiga, que les preste apoyo en 

todo los campos posibles, como académicos, de trabajo e integración y demás 

campos en los que requieran orientación , ya tengo parte de lo que se necesita para 

lograrlo y es que ya tengo experiencia y se lo difícil que es tener una condición 

diferente a los demás y poder acceder a cosas, sé que va hacer un trabajo duro y 

difícil, por eso me voy a preparar en trabajo social, para que me de herramientas 

técnicas y claras que ayudaran a fortalecer mi carácter y conocimiento, con el apoyo 

de todos voy a poder sacar ese sueño adelante y poder ser feliz en lo que a mí me 

gusta, ayudar a las personas que lo necesitan y poder dejar huella, una marca en las 



personas, en sus familias y en fin en todos a aquellos que pueda ayudar, así cuando 

muera me puedan recordar por mis acciones y mi legado continúe, porque “El que no 

vive para servir , no sirve para vivir” Juan Bosch .  

 

Gracias. 

: Sofia Torres 11° 


